

An den Vorsitzenden des  
Ausschusses für Stadtentwicklung  
und Verkehr  
Herrn Nicolai Steinhau-Kühl



Fraktion in der  
Stadtvertretung Norderstedt  
Rathausallee 62  
22846 Norderstedt

Norderstedt, 29.08.2019

Ausschuss für Stadtentwicklung und Verkehr 19.09.2019 - Antrag

Sehr geehrter Herr Steinhau-Kühl,

im Namen der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN bitten wir, den folgenden Tagesordnungspunkt in die Tagesordnung der nächsten Sitzung aufzunehmen:

**„Aufhebung der Radwegebenutzungspflicht in der Oststraße“.**

Unter diesem Tagesordnungspunkt stellen wir folgenden Antrag:

**Beschlussvorschlag:**

Die Verwaltung wird gebeten in Absprache mit der Verkehrsaufsicht zu prüfen, ob die Radwegebenutzungspflicht in der Oststraße aufgehoben werden kann. Sollte dies möglich sein, wird die Verwaltung gebeten, dieses umzusetzen.

**Begründung:**

Die Oststrasse wird nicht nur von Bussen und Lastkraftwagen befahren. Es fahren auch regelmäßig Radfahrer\*innen durch die Straße. Besonders Anwohner\*innen der so genannten „Strandkorbsiedlung“ nutzen dies als schnellen Weg, um zur Schleswig-Holstein-Straße zu gelangen und dann weiter nach Hamburg.

Leider gibt es aktuell eine Radwegebenutzungspflicht auf dieser Straße. Aus unserer Sicht ist dies problematisch. Der Radweg auf dem Hochbord ist nicht optimal zum zügigen Vorankommen. Des Weiteren befinden sich sehr viele Ein- und Ausfahrten entlang der Oststraße. Viele der Kraftfahrer\*innen achten zwar auf den Straßenverkehr, aber seltener auf den Verkehr auf dem Fuß- und Radweg. Daher sollte es jeder\*m hier freigestellt sein, auf dem Hochbord oder auf der Straße zu fahren.

Für die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Marc-Chr. Muckelberg  
Fraktionsvorsitzender